

Pressestelle, Montag, 31. August 2015

Trommelkurs und Musik für Mäuse in der Musikschule

In der Trommelgruppe der Musikschule gibt es noch freie Plätze. Udo Diegelmann, der Dozent für Schlagzeug, Marimbaphon und Trommel, unterrichtet Kinder im Alter zwischen fünf und acht Jahren immer mittwochs von 14.15 bis 15.15 Uhr in der Außenstelle der Musikschule in der Kirchstraße 17. In der Trommelgruppe wird den Kindern anhand einer afrikanischen Djembe-Trommel das rhythmische Zusammenspiel vermittelt. Neben dem Erlernen musikalischer Grundkenntnisse steht auch das Singen und Vertonen von Liedern auf dem Plan.

Nach den Sommerferien beginnen auch die Kurse „Musik für Mäuse“, hier besteht für Kinder im Alter von zwei bis vier Jahren die Möglichkeit, in Begleitung eines Erwachsenen in einer wöchentlichen Erlebnisstunde mit Musik vertraut zu werden. Der Kurs für Zweijährige findet montags oder mittwochs von 16.30-17.15 Uhr, der für Dreijährige montags oder mittwochs von 15.30-16.15 Uhr unter der Leitung von Iris Franke statt.

Rufen Sie uns an, gerne schicken wir Ihnen Informationsmaterial zu.
Nähere Infos unter der Telefonnummer 06108 / 601 601 im Rathaus.